

# かならの翼

つばさ

甘楽中学校通信 平成30年1月9日(火)

〒370-2213 甘楽町白倉1411 校長 瀬間 一正

URL: <http://kanra-scholnet.ed.jp/kanrachu/>

Tel 0274-67-0055 Fax 0274-67-0056

新年明けましておめでとうございます。いよいよ平成30年がスタートしました。今年も甘楽中学校の取り組みに対しまして温かなご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 《3学期始業式の式辞より》

皆さん、明けましておめでとうございます。平成30年(2018年)がスタートしました。平成という年号もあと1年4か月です。年号が平成に変わった時、もちろん皆さんは生まれてもいませんが、小淵官房長官が「平成」と書かれた紙を示したニュースがついこの間のような気がします。



さて、皆さんは、今年をどんな年にしたいか、目標をしっかりと立てましたか。

今日から3学期が始まります。今日を入れて1・2年生の登校日数は53日、3年生は45日しかありません。一般に「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」とよく言われますが、1月～3月までの月日は過ぎるのが早く感じます。うかうかしているとあっという間に月日は過ぎ去ります。

冬の寒さ厳しいこの時期は、しっかりと根を張り、新しい成長のために力を蓄える時だと思えます。3年生はすでに入試が始まっています。この3連休で入試に臨んだ人がたくさんいます。自分の進路先を決めるということは本当に大変なことですが、その困難を乗り越えないと4月からの新しい生活が始まりません。まずは進路決定という大きな壁をしっかりと乗り越えて下さい。2年生は立志式という大きな行事が3週間後に迫っています。立志式は自分の生き方を考える貴重な機会となります。自分の生き方が変わるような立志式になるよう願っています。そのことが、3年生の生活につながります。1年生はあと少しで先輩といわれる立場に変わります。どんな先輩がよかったですか。どうすればそのような先輩になれますか。自分の良さをしっかりと伸ばし、甘楽中生としての生活をきちんと送れる人、簡単に言えば「時を守り 場を清め 礼を正す」が実践できる人になっているかという観点で自分を振り返ってください。また、1・2年生は甘楽中学校の3年目に向かい、自分にはどんなことができるのかをしっかりと考え、仲間と一緒に力を合わせ、居心地のいいクラス、安心して力を出し切れるクラスをまずはしっかりと確立していきましょう。そのことが、新しい学年・新しい生活に向かっていく大きな力となって皆さんを支えてくれるはずです。

3学期は、4月からの新しい生活に向けた準備期間でもあります。3学期を真剣に過ごした生徒が、希望ある新年度を迎えることができます。充実した学期にしていきましょう。

## ☆私立の入試が始まっています

1月6日から私立高校の入試が始まっています。6日は農大二高・健大高崎高、7日は高崎商科大附属高・健大高崎高、8日は高崎商科大附属高という日程でした。10日には新島学園の入試があり、その後1月27日まで私立の入試が続きます。3年生の皆さんは、体調を整え、今まで学習してきたすべてが出し切れるよう集中して取り組んでほしいです。